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                               Al Signor Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo 

 
 

ORDINE DEL GIORNO COLLEGATO AD ODG. N°21 
 

CAMPAGNA PATROCINATA DAL COMUNE CONTRO LA DROGA 
 
 
 
Il Consiglio comunale, 

 
PREMESSO CHE 

 
- molti dei reati e delle situazioni di pericolo e degrado che affliggono le nostre società, 

ed anche la nostra città, dipendono dal consumo di droga e dalle dipendenze. 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- sono necessarie leggi, con la loro applicazione, ed anche la presenza costante delle 
forze dell’ordine, con tutti i mezzi necessari a perseguire i reati e tutti i presidi necessari 
a garantire la massima sicurezza propria e delle persone; 

- molto importante è anche un’opera di prevenzione dei reati, che agisca sul piano 
culturale, soprattutto nel contrasto al consumo di droga e nel contrasto alle dipendenze, 
alla base di molte situazioni di illegalità, di degrado sociale; 

- il Comune di Bergamo con il proprio patrocino ad una campagna pubblica, che informi 
sulle conseguenze del consumo di droga e di altre sostanze sulla salute, darebbe un 
importante contributo nel contrasto all’illegalità e nella prevenzione di reati; 

- gli atleti, in particolare i calciatori dell’Atalanta, molto amati e seguiti in città, 
potrebbero partecipare a tale campagna, se possibile, offrendo la propria immagine nel 
contrasto al consumo di droga. 
 

IMPEGNA L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
 

- a prevedere una campagna pubblica, partocinata dal Comune di Bergamo, che informi 
la cittadinanza sulle ricadute sulla salute derivanti dal consumo di droga, possibilmente 



con la partecipazione di atleti bergamaschi, come i calciatori della società calcistica Ata-
lanta Bergamasca Calcio. 
 

Bergamo, 11 febbraio 2025                                              Filippo Bianchi 


